

# KWRI

## Presiden Jokowi Bakal Hadiri Rakernas APEKSI 2023 di Makassar

Jurnal Indonesia Satu - [MAKASSAR.KWRI.OR.ID](http://MAKASSAR.KWRI.OR.ID)

Jun 27, 2023 - 12:43



MAKASSAR - Presiden Republik Indonesia Joko Widodo bakal hadir dan membuka kegiatan Rapat Kerja Nasional Asosiasi Pemerintah Kota Seluruh Indonesia (Rakernas APEKSI) XVI 2023 di Kota Makassar.

Hal tersebut disampaikan Ketua Dewan Pengurus APEKSI Bima Arya dalam

Rapat Koordinasi Persiapan Rakernas APEKSI XVI yang digelar secara virtual, Senin (26/06/2023).

Dalam rapat tersebut Walikota Makassar Moh Ramdhan Pomanto didampingi oleh Asisten I Pemkot Makassar Andi Muh Yasir dan beberapa OPD terkait.

“Saat ini undangan sudah diketahui oleh Pak Presiden dan Insya Allah beliau akan memenuhi. Semoga tidak ada hal-hal yang urgen sehingga Pak Presiden bisa hadir di Makassar,” kata Bima Arya.

Rakernas APEKSI XVI yang berlangsung 12-14 Juli 2023 berbeda dari tahun-tahun sebelumnya karena merupakan agenda terakhir yang dilaksanakan oleh Pengurus APEKSI saat ini.

Sebagian besar walikota akan mengakhiri masa jabatannya dan merupakan agenda rakernas terakhir periode Presiden Jokowi. Juga diselenggarakan di tahun politik.

“Karena ini rakernas terakhir dan periode terakhir pengurusan kita tentu maknanya sangat berbeda. Substansinya kita ingin ada isu besar yang kita usung di Rakernas APEKSI nanti,” jelasnya.

Wali Kota Danny Pomanto menyampaikan persiapan Pemkot Makassar menjadi tuan rumah Rakernas APEKSI XVI yang saat ini sudah di angka sekitar 85-90%.

“Kita coba melihat satu-satu kesiapan kita dari jadwal yang sudah disepakati,” ujar Danny Pomanto.

Danny Pomanto pun juga siap menjamu Presiden Jokowi jika nantinya hadir dan membuka Rakernas APEKSI di Upperhills 12 Juli 2023, mendatang.

“Kita berharap mudah-mudahan Pak Presiden bisa datang,” ungkapnya.

Rakernas APEKSI tahun ini juga menjadi momentum farewell bagi Presiden Jokowi di akhir masa jabatannya. Sehingga ia berharap nantinya ada moment dari pemerintah kota untuk Presiden Jokowi.

“Salah satu moment yang menarik adalah moment farewell seluruh masyarakat kota, dan pada saat itu juga kita memasukkan ucapan terima kasih dari kota-kota untuk pak Jokowi,” tutupnya. (\*\*\*)